LA SEYNE



Ca y est, Renaud Muselier a choisi sa candidate

On se souvient qu'en novembre dernier, les listes conduites par Nathalie Bicais et Sandra Torres (toutes deux encartées LR) se disputaient le soutien du président de la Région. Leguel s'était alors refusé à choisir. Eh bien plus maintenant : dans un courrier adressé à Nathalie Bicais et Jean-Pierre Colin, Renaud Muselier écrit noir sur blanc qu'il leur « apporte tout (s) on soutient dans cette dernière ligne droite ». Arguments à l'appui : « Le rassemblement de la Coalition autour de toi, Nathalie, est un élément déterminant qui montre votre attachement aux valeurs de la Droite républicaine et du Centre ». Et le président LR de la Région d'ajouter : « Vous menez une campagne formidable ; (...) votre projet est réaliste et vous savez pouvoir compter sur le Conseil Régional que je préside pour vous aider à le réaliser ».

Un nouveau soutien national pour Luc Patentreger

Après Alain Colombel, porte-parole national d'Europe Écologie Les Verts, et Philippe Stasinière-Santucci, membre de l'exécutif EELV, c'est un troisième cadre national d'EELV, en la personne de Sandra Regol, secrétaire nationale adjointe du parti, qui est venue hier soutenir Luc Patentreger. tête de liste La Sevne verte et ouverte. « L'écologie n'est pas juste une histoire de label : elle consiste à redonner plus de pouvoir aux citovens », a souliané Sandra Regol. Elle s'est félicitée que les Verts aient le vent en poupe dans les sondages au niveau national. observant que « cette tendance donne envie à tous les autres de parler d'écologie ». Pour autant, « ils font ca pour leur business électoral », reprend Hicham Mrabit, colistier de Luc Patentreger, remerciant Sandra Regol de « soutenir la liste verte et citoyenne, dans l'une des rares villes du Sud qui peut passer écolo ». La secrétaire nationale adjointe a donc encouragé l'équipe locale, lui fixant comme « objectif » « d'arriver en tête au 1er



Sandra Regol, secrétaire nationale adjointe d'EELV, aux côtés de Luc Patentreger, hier à La Seyne.

(Photo Dominique Leriche)

tour afin de ne pas décevoir tous ceux que vous avez fédérés ». Toutefois, dans la perspective du 2e tour, elle a laissé entendre qu'il fallait d'une part, tenir compte « du risque RN », et d'autre part, garder à l'esprit qu' « il faut être au pouvoir pour changer les choses ». De son côté, la liste La Seyne verte et ouverte a renouvelé son intention de ne pas s'unir avec celle du maire sortant si celui-ci arrivait devant elle au soir du 1er tour.

Le coup de gueule de Samir Ben Mihoub

« France 3 entend-elle influencer, voire orienter les élections municipales à La Seyne? » Telle est la question lancée par le candidat Samir Ben Mihoub (1). après avoir appris qu'il ne serait pas invité à participer au débat organisé. mercredi prochain, par la chaîne. « Nous nous interrogeons sur l'impartialité des critères de choix de France 3 », écrit donc l'intéressé, qui estime que « cette exclusion constitue un scandale pour notre démocratie ». Le chef de file de la liste Citovens en Seyne est rejoint dans sa position par Patrice Bessone, lui aussi absent du casting. Serge Daninos, lui invité, juge pour sa part « anormal que tous les candidats ne soient pas invités à participer à un débat démocratique, comme l'a fait Var-matin ».

 Le candidat et son équipe Citoyens en seyne organisent, ce samedi, un barbecue à sa permanence située 65 avenue Louis-Pergaud (Berthe. Ouvert à tous. A partir de 16 h.